

SUMMARY

TINJAUAN PERBEDAAN RATA-RATA BIAYA PENGOBATAN PASIEN JAMKESMAS RAWAT INAP ANTARA TARIF INA-DRG DENGAN TARIF RUMAH SAKIT PADA PASIEN SCHIZOFRENIA DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN

Created by FITRI NABILAH

Subject : TINJAUAN PERBEDAAN RATA-RATA BIAYA PENGOBATAN PASIEN JAMKESMAS RAWAT INAP ANTARA TARIF INA-DRG DENGAN TARIF RUMAH SAKIT

Subject Alt : TINJAUAN PERBEDAAN RATA-RATA BIAYA PENGOBATAN PASIEN JAMKESMAS RAWAT INAP ANTARA TARIF INA-DRG DENGAN TARIF RUMAH SAKIT

Keyword : BIAYA PENGOBATAN PASIEN JAMKESMAS RAWAT INAP; TARIF INA-DRG ; TARIF RUMAH SAKIT;

Description :

Tujuan penelitian ini terbagi menjadi dua yaitu umum dan khusus. Tujuan umum adalah Mendapat gambaran tentang perbedaan biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus schizofrenia antara tarif rumah sakit dengan tarif INA-DRG di Rumah Sakit Dr. Soeharto Heerdjan dan tujuan khususnya adalah Mengetahui biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus schizofrenia dengan tarif Rumah Sakit, Mengetahui biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus schizofrenia dengan tarif INA-DRG, Menghitung perbedaan biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus schizofrenia antara tarif RS dengan INADRG. Penulis menggunakan metode penelitian deskriptif dimana penulis mendeskripsikan mengenai perbedaan rata-rata biaya rawat inap pasien kasus schizofrenia antara tarif rumah sakit dengan tarif INA-DRG di Rumah Sakit Dr. Soeharto Heerdjan. Instrumen penelitian yang digunakan adalah dengan observasi, wawancara, dan studi kepustakaan. Hasil dari penelitian penulis memroleh rata-rata pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus schizofrenia dengan tarif INA-DRG adalah Rp. 2.795.100, dan dengan tarif rumah sakit adalah Rp. 4.460.549. Perbedaan rata-rata biaya antara tarif INA-DRG dengan rumah sakit adalah Rp. 1.665.449. Tinggi rendahnya tarif pengobatan kasus schizofrenia selain dari lama hari perawatan (LOS) dipengaruhi juga oleh banyaknya diagnosa sekunder dan tindakan yang dilakukan terhadap pasien. Kesimpulan penelitian ini adalah rata-rata biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus schizofrenia antara tarif INA-DRG dengan rumah sakit adalah tarif rumah sakit lebih besar daripada tarif INA-DRG. Dan Tarif INA-DRG dapat menekan biaya kesehatan. Dan sebaiknya dilakukan penelitian lebih lanjut untuk mengetahui jeni pelayanan yang tidak dicover INA-DRG.

Date Create : 21/12/2013

Type : Text

Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2008-36-072
Collection : 2008-36-072
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor